
 

 

 

ATA 224/2018 1 

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, reuniram-se os membros do 2 

Conselho Municipal de Saúde, na sala de reuniões da Secretaria de Saúde para 3 

discutir a seguinte pauta: 1) Prestação de Contas e apresentação dos equipamentos 4 

adquiridos com recursos das Resoluções SESA/PR nº 967/2017 e SESA/PR nº 5 

04/2015; 2) Mortalidade Infantil; 3) Prestação de Contas da secretaria Municipal de 6 

Saúde DE Capanema; 4) Assuntos Gerais. Iniciou-se a reunião com o presidente 7 

dando as boas vindas aos presentes e passou a palavra para o Secretário, Jonas 8 

Welter, o qual realizou a apresentação da Prestação de Contas dos Serviços da 9 

Secretaria de Saúde, neste ato foram discutidos os números de atendimentos, 10 

comentou-se também sobre a procura de atendimentos nas especialidades. Abordou-11 

se o assunto do Índice de Infestação Predial para Aedes Aegypti que diminui no 12 

município e aproveitou-se para sanar dúvidas dos conselheiros sobre o referido 13 

assunto. Apresentando os números de medicamentos fornecidos, o Secretário de 14 

Saúde, informou aos presentes que seguindo orientações do tribunal de Contas do 15 

Estado, o fornecimento de medicamentos que não pertencem ao Sistema Único de 16 

Saúde-SUS, não poderá ser fornecido e fez-se necessário o cancelamento da licitação 17 

em que estava em vigência, a qual possibilitava aos pacientes ter acesso a esta 18 

medicação. Assim, deve-se orientar os profissionais par que prescrevam 19 

medicamentos da Remune, ou seja fornecidos pelo SUS. O secretário de Saúde, 20 

Jonas, apresentou também a descrição de despesas com a saúde, sendo desde 21 

pessoal, material e de serviços. Finalizando com a analise da Receita, recursos das 22 

três esferas governamentais comparando-se com as despesas. Passando para o item 23 

da Mortalidade Infantil, no qual o Secretário, informou que ocorreu um óbito, momento 24 

em que a enfermeira Ana Carolina, comentou e o Médico Alberto complementou 25 

referente ao ocorrido. Explanou-se ainda sobre os exames realizados com os recém-26 

nascidos e demais procedimentos. Optou-se por deixar o primeiro item da pauta para 27 

próxima reunião devido ao tempo. O conselheiro, Alaor, trouxe para discussão o 28 

assunto referente aos encaminhamentos para médico oftalmologista, no qual 29 

questionou como é realizado a indicação de referência para o especialista. Assim, o 30 

profissional, referência do município será o do Centro de Referência de Especialidades- 31 

CRE em Francisco Beltrão, não tendo profissional médico para atendimento no 32 

município. O presidente, Silvio, questionou o motivo de ter equipamentos na unidade 33 

do Marechal Lott e não estar ocorrendo atendimento odontológico. Tendo como 34 

justificativa os profissionais afastados e o tempo necessário para adequar o 35 

atendimento, que será retomado no inicio do próximo ano. Após a discussão dos 36 

assuntos e acordo para apresentação dos equipamentos ficar para a próxima reunião, 37 

e com isto, encerro esta ata que segue assinada por mim e demais presentes. Camila 38 

Eduarda Lopes; Marisa Pontin; Luciane Carla Wunsch; Alberto Juarez Miorin; Silvio 39 

Carneiro de Souza; Alaor José Dreher; Cassiano Schenkel; Jonas Welter; Ana Carolina 40 

Bantle de Souza e Kennedy Luiz Zuttion.  41 
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